

令和5年3月吉日
PTA会長 岡部 洋介**第7回 運営委員会 (2月25日開催)****1 挨拶①岡部会長より**

おはようございます。本日はお集まりいただきましてありがとうございます。はじめに、前回の運営委員会に出席できず申し訳ございませんでした。この場を借りてお詫び申し上げます。

さて、本日はこの運営委員会に先立ち第2回総務委員会が開催され、すべての議案について無事承認されましたことを報告いたします。そして本日の運営委員会をもちまして、今年度のPTA活動は終了となります。皆様1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。この後、皆様からのご報告や感想、また、次年度へのご意見等をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

挨拶②田口校長より

本日は、運営委員会にご出席いただき、ありがとうございます。また、日頃より、藤心小学校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。

学校では、2月に入りインフルエンザが流行しました。結果として4学級を数日間閉鎖する感染拡大予防対策をとりましたが、現在は通常通りに戻っています。この影響を受けて「4年生・授業参観」は1週間ほど延期して昨日24日に実施、「6年生を送る会」、ブラスバンド部の「さよならコンサート」は3月上旬に延期となりましたが、順次、実施していきます。

もうすぐ3月、子ども達には本年度の残り少ない日々を楽しく過ごして欲しいと願っています。その中で特に6年生は、小学校卒業を控えていますので、「自分らしさ」をさらに輝かせてくれることを全教職員が期待しています。

先日実施しました学校運営協議会「藤心小コミュニティ・スクール」の会議では、新たな取り組みとして、「親子体験農園」の事業計画が提案され、参加者の募集がスタートしました。また、今年度の取り組み事業に加えて、次年度の取り組み案として、のこぎりや金づちを使う授業のサポートとしての「工作サポート先生」、昼休みに校庭で遊ぶ子ども達を見守る「昼サポート先生」などの要望についても話し合われました。

日常の学校教育活動に地域の方々や保護者の方々の支援が加わることでの教育効果は大きいものがあると考えています。また、子ども達のそばに担任の先生以外の大人がいることで子ども達の安心感も高まります。前回もお伝えしましたが、これからの学校としての姿は、学校・家庭・地域が、今まで以上に互いに協力し合う共同体であると考えます。

皆様には、令和4年度のPTA活動においてご尽力いただきましたことに大変感謝しております。心より御礼申し上げます。次年度も私たち教職員一同、「藤心ファミリー」として一丸となって、藤心小の子ども達のために取り組んで参りますので、今後ともどうぞお力添えをよろしくお願いいたします。

2 学校より連絡事項 両部教頭より**【今後の感染症対策について】**

2月20日付市教委より「卒業式以外の学校教育活動においても、**令和5年3月13日(月)からは、マスクの着用については各御家庭の判断に委ねるものとします。**」

日常の健康観察、手洗い・うがい等は引き続き継続をお願いいたします。マスク着については上記のように「各御家庭の判断に委ねる」となっております。各御家庭でお子さんとお話をしていただき、マスク着用についてご判断下さい。学校や地域の感染状況によっては、マスク着用をお願いする場合があります。その際、メール等で周知いたします。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【次年度以降の文書配付について】

これまでは、紙媒体以外の文書は PDF を学校ホームページで情報公開する方法で実施して参りました。しかし、保護者だけに届けたいときは紙媒体での配付での対応となっております。そこで ICT 活用推進・業務改善の一環として、お便りが文書の形で保護者のスマホに直接届けられるシステムを次年度から導入を予定しています。市からも補助していただける体制ができ無料で PDF のダウンロードもできます。詳細は、今後、文書にてお知らせして参ります。

【今後の主な予定】

- (3月) 2日(木) さよならコンサート(昼休み)
- 17日(金) 令和4年度 卒業式
- 24日(金) 令和4年度 修了式
- (4月)
- 6日(木) 令和5年度 始業式
- 12日(水) 令和5年度 入学式
- 21日(金) 授業参観・懇談会
- (5月)
- 13日(土) 運動会に向けた環境整備
- 27日(土) 令和5年度 運動会
- 29日(月) 振替休業

3 報告事項

本部	活動報告	2/11 青少協役員会、運営委員会 2/13 学校運営協議会
----	------	-----------------------------------

各専門部より

広報部	活動報告	来年度への引き継ぎ作業継続中
文化厚生部	活動報告	3月 新年度部長、副部長に引き継ぎ予定
ベルマーク部	活動報告	2/21 集計、発送(9122点) 次年度役員引き継ぎ
地区委員会	活動報告	2月 第3回地区委員会会議実施 3月 引き継ぎ実施予定 *今年度より ①立哨指導廃止 ②新一年自宅訪問等廃止 ③藤心第1地区C班廃止(AとBの2班体制)

4 一年を振り返って

専門部より

【広報部】

みなさまのご協力もあり記録・撮影を滞りなく進めることができました。

次年度以降、予算や労力などを鑑みた活動内容を精査していけたらよいと思います。

【文化厚生部】

今年度は3年ぶりに年間活動のすべてを実施することができました。

連絡などいたらないところもあったかと思いますが、教頭先生をはじめ皆様のご協力のおかげで無事に終わられました。来年度スムーズな活動になるように引き継ぎをしたいと思います。

【ベルマーク部】

今年度も各家庭、先生方、地域の方のご協力で35108点のベルマークが集まりました。

作業は細かくて大変でしたが、部員さんが丁寧に行ってくれ、スムーズにできたと思います。

【地区委員会】

今年度は大規模な活動改革を行いました。安全面では皆様のご協力のおかげで大きな事故等もなく、無事に1年を終えられました。引き続き、子供達の安全な環境づくりにご協力をお願いいたします。

各学年より

【1年生】

コロナ禍で運営委員会の集まりが少なかったのか例年通りかかもしれませんが、学級委員としての活動の1つが「藤っ子まつりのドッジボール」の運営だったのがなくなり、新年度の役員・係決めが仕事でした。1年生は1クラスなので、2人で協力して楽しく活動できて良かったです。

【2年生】

運営委員会に参加して、学校運営を少しでも手助けできまして、有意義でした。

低学年の役員決めでしたので、比較的スムーズにいきましたが、学年が上がるにつれて決めるのが難しくなるなら、PTA活動の縮小もやむを得ないのかと感じました。

【3年生】

運営委員会では特にこちらから何かを発言する事もなく、本部の方や学校関係の話聞く事がメインとなっていました。次年度の役員選出をする際、事前に書いて頂いている役員決めの紙が何名かない方がいて、教頭先生にも手伝ってもらいながら紙をもう一度出してもらったり、少し時間が掛かってしまいました。

【4年生】

学年が上がるにつれて、役員決めが大変でした。(電話がけ等)

【5年生】

次年度役員決めが大変でした。高学年になると、みなさん何回か役をやられている方も多く、その中から選出するのに苦労しました。これから児童数が減っていく中で、役員の数や役の種類等も検討していく必要があるのかなと思いました。

【6年生】

今年度は恒例と思っていたドッジボールがなしということになり、役員内で検討し、不安もありましたが小学生最後という事を一番に考え、協力して何とか決行することができました。また担任の先生方がとても協力して下さり、子供達、保護者と共に楽しく良い思い出ができたと思います。

どんどん行事が縮小されていく中でも、このような活動に少しでも参加できてよかったです。

*** 皆様、一年間 PTA 活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。**

